く 合 言 葉 > いつも 明るい あいさつ で なにごとにも 全力で 取り組む だれにも やさしい 稲田っ子

いなだっ子

笠間市立稲田小学校

学校だより NO.16 令和4年6月 20日(月)

エコフロンティアかさま見学(4年)

6月17日(金)に、4年生が社会科見学に行ってきました。4年生は、社会科の「住みよいくらしをつくる」という単元で、ごみの処理とごみの利用について学習します。そこで実際に清掃工場へ行って、ごみがどのように処理されているかやごみの処理の仕方、ごみがどのようにリサイクルされるか、自分たちができることは何かなどを学習してきました。子供たちはエコフロンティアかさまのDVDを真剣に見て、職員の話をよく聞いて、しっかり学習していました。

なお,エコフロンティアかさまの溶融施設は,老朽化により今年度末で営業終了となるため,エコフロンティアかさまへの見学は今年が最後になります。

音読授業もそうでしたが、子供たちは、実際に見たり体験したりする中で、感動したり驚いたりしながら、「なぜ、どうして」と考えを深めていきます。そして、実際の生活や社会、自然の在り方を学んでいきます。直接体験は子供たちの糧であり、生きる力を育む基礎となりますので、このような体験の機会を今後も設けていきたいと思います。







にこにこタイム(全学年)

6月16日(木)のロング昼休みに、にこにこタイムを行いました。にこにこタイムは1年生から6年生が縦割りでグループを作り、活動する時間です。今回は前回の活動で立てた計画にしたがって鬼ごっこをしたりドッジボール、だるまさんが転んだなどをして遊びました。遊ぶ前に6年生がルールを説明して始めました。5、6年生は、低学年の子を気遣いながら安全に遊んでいました。梅雨の晴れ間、子供たちは汗を流しながら夢中になって活動していました。







全国小学生歯みがき大会(5年)

全国小学生歯みがき大会は、小学生に歯と口の健康に対する「気づき」を与え、健康意識を育てることを目的に、毎年「歯と口の健康週間」にあわせて開催しています。本校では、今年初めて5年生が参加しました。

大会といっても順番は争いません。養護教諭の黒澤先生が指導者となって、口の状態に応じた歯みがきの仕方やデンタルフロスの使用実習を行いました。実習やクイズを交えながら、歯と口の健康について楽しく学ぶことができました。

給食の後は、音楽を流しながら全学年でしっかりと歯磨きをしています。休みの日にも、 YouTube で配信している学校で流している音楽と同じ曲を聴きながら、丁寧に歯磨きしている児童もいます。

